

## ★日本・モンゴル外交関係樹立 40 周年記念事業が開催されました！

12月1日(土)14時より、尼崎市兵庫県立尼崎青少年創造劇場(ピッコロシアター)が主催する「白い馬の物語」が開催され、一般の方々や当ユニオン関係者を含め約350名の方が参加し、会場を埋め尽くしました。

第1部は、アメリカ、ヨーロッパ、アジアなど海外諸国で演奏活動を行っているモンゴル国立馬頭琴オーケストラによるコンサートが行われました。モンゴル国の民族楽器である馬頭琴、リンベ、ヨーチンや伝統的歌唱法であるホーミー、オルティンドーの演奏者が、モンゴル民謡や日本の曲など全15曲の演奏を行い、観客を魅了しました。

第2部は、女優の竹下景子さんによる朗読劇「白い馬の物語」が行われました。竹下景子さんの語りとともに馬頭琴の演奏が流れ、会場は静まり返り、朗読劇に耳を傾けていました。

参加者からは、「演奏を聴いていると心が解放されていくのを感じ、とても心地良い気分になりました。」、「モンゴル伝承民話の『スーホーの白い馬』をこれまで読んだことがありましたが、改めて朗読劇に触れて、懐かしい気持ちになり、自然と涙が込みあげてきました。」などの感想が聞かれました。

また、同会場では、11月13日(火)～12月2日(日)にかけて、「写真と絵で楽しむ『モンゴル展』」が開催され、当ユニオンも展示に協力し、モンゴルの風景を撮影した写真パネルや第1次～第3次図書贈呈団の活動等を、多くの一般の方に紹介できる機会となりました。



▲開演前、参加者で賑わう会場



▲展示を観覧する来場者の方々